

LA CHAPELLE NOTRE-DAME-DE-GRACE

Sur les hauteurs d'*Honfleur*, à Equemauville, un chemin pédestre mène à une chapelle lieu de pèlerinage pour les marins. De plus, il offre un panorama d'*Honfleur* et du pont de Normandie.

Cette jolie chapelle, dressée sur les hauteurs d'*Honfleur*, a été construite en 1600 - 1615 par les bourgeois et les marins d'*Honfleur* sur un terrain donné par Madame de Montpensier. Elle possède de jolis vitraux, plusieurs maquettes de bateaux ornent le plafond et de nombreux tableaux représentant des bateaux décorent les murs. Elle remplace l'ancienne chapelle fondée avant l'an 1020 par Richard II, duc de Normandie, et disparue dans un éboulement au 16^{ème} siècle.

A l'extérieur, un portique de cloches se dresse sur ce lieu de pèlerinage.



chapelleequemauville.htm